

よ~ちゃんだより

今年も どうぞよろしくお願ひます。

素敵なお年にな
るべく

2012.1月 vol.30

株式会社 I S O

~いっしょに医療を遊びましょう~

餘 助 康 弘
090-1638-5351



三子どもは風の子

先日、すこし体調も崩しリビングにあるソファーで横におひいて
ところ、息子の速人(小4)が「ママ私のおでこに自分のおでこをくっつけて
させたのです。その時の会話をか

私「お父さんの風邪がうつるし離れてなさい」

速人「そんびいいんや!! オレにカセ"をうつして。そしたらお父さん風邪にならや3!!

私「...」

速人「だって子どもは風の子や3」 ～ ニコニコ

私「ハッハッハッ、それカセ"違いや3!!」 一気に風邪が飛んでいきました。

この事を妻に話すと、妻から一言「あーその話、速人が風邪ていた時に私が言ったのと
同じことをお父さんに言いたんやね」 ～
ものままで嬉しいかた一言でした。 カセ"違いには妻も笑いました。

人のメカニズム

人には相手が喜んだ時に自分もうれしくなるという
メカニズムがあるらしいです。
自分に置換えてみるとたしかにそうなんですね。家族が喜んで
いる時もどう、友人が喜んでいる時もどう、お客様が喜んでいる
時もどう、間違いなく自分自身がうれしいし、また幸せな気分にな
る、といふ。たぶんほとんどの人が同じだと思う。ホントかな?
と思われる方はぜひ、ためして下さい。
※ただし無理をしないでごきる範囲で人を喜ばせてあげて下さいね♪
木下が喜ぶ、妻を想像しただけでも幸せな気分になりますよ。

笑いの時間ですょ⑥

川柳
新年から笑へ参りましょ



- ・ブリはいい 生きてるだけ出世ある
- ・ついて来い 今では妻に ついて行く
- ・ばあちゃんに ナニ吹き込んだ みのもんた
- ・いい家内 10年経たら お家内
- ・部分 やせ した! 戸が 大部分
- ・オレオレに 亭主と知り合 電話を切る
- ・政治家に 一番欲しい 言い能力

餘
助